Rommée und Schafkopf fanden regen Zuspruch

Lichtenfels - Mit der Einladung zu einem Spielenachmittag mit dem Schwerpunkt "Kartenspiele" in der Gastwirtschaft "Wallachei" erfüllte die Seniorengemeinschaft für den Landkreis Lichtenfels den beim Mitgliedertreffen im Juni geäußerten Wunsch nach einer derartigen Veranstaltung. Zur Freude der Initiatorin, Beisitzerin Christine Achtmann, fand das Angebot regen Zuspruch bei Mitgliedern und bei am Verein interessierten Besuchern.

Rasch und unkompliziert fanden sich die Teilnehmer in verschiedenen Spielgruppen zusammen und begannen an drei Tischen mit Rommée und Schafkopf. Wer erst noch Erfahrungen sammeln wollte, konnte als "Kibitz" zuschauen. Dabei verging die Zeit wie im Flug.

Nach zwei Stunden waren sich alle einig, dass dieser Nachmittag nicht der letzte sein sollte. Deshalb beschlossen die Anwesenden einen "Jour fix", nämlich immer den vierten Mittwoch im Monat, immer um 15.30 Uhr, immer im Gasthof "Wallachei". Für das verbleibende Kalenderjahr wurden die nächsten Termine bereits fest vereinbart. Demnach wird am 27. September, am 25. Oktober und am 22. November wieder gekartelt. Im Weihnachtsmonat Dezember findet im Hinblick auf die vielen anderen Termine kein Spielenachmittag statt.

Dass außer Kartenspielen auch der Erfahrungsaustausch gepflegt wurde, erfreute die Anwesenden sehr. Man saß noch lange zusammen, "weil es halt so schön war". Annemie Dietz



An drei Tischen wurde beim Spielenachmittag gekartelt.